

あやめ野

笑顔満開！あやめ野小

札幌市立あやめ野小学校 学校だより
第1号

令和3年(2021年)4月6日発行

札幌市豊平区月寒東1条11丁目7-32

<https://www.ayameno-e.sapporo-c.ed.jp/>

校長 神 与 博

今年4月、本校に赴任いたしました、神 与博（じん よしひろ）と申します。開校36年もの歴史と伝統ある学校へ赴任しましたことに身が引き締まる思いをしています。「笑顔満開 あやめ野小」という令和3年度テーマのもと、子どもたちのために一意専心の思いで取り組みます。何卒、よろしくお願いいたします。

ここ数週間、気温の高い日が続いて道路もすっかり顔を出し、グラウンドも、今すぐにでも外遊びができるほどです。そんな春らしい温かさの中、新一年生33名を含め、

174名で船出できる喜びを職員一同と感じているところです。

さて、本日の始業式で子どもたちへ、二つのことを話しました。

一つ目は“よいところを見つけよう”ということです。自ら、そして友達、仲間、先生など、自分の周りにある『人、もの、こと』のよいところに目を向けてほしいと伝えました。この1年間は「どうすればよい？」「これでよい？」と心が縮んでしまうような出来事が続いてきています。こうしたときだからこそ、自分のよさを信じられる自信と、相手のよさに気付く優しさを育ててほしいという願いを込めました。

もう一つは“チャンスを見つけよう”ということです。チャレンジと耳にすれば、大それたことのように感じるけれど、小さなことでよいから始めてみよう…くじけそうになっても、きっと仲間や周りにいる先生方が絶対に応援してくれる…と、語りかけました。

大事にしたかったのは、自分、身の回り、そして世の中への期待感です。笑顔が満開になるためには自分が笑顔になることが大切です。誰かを笑顔にするためには温かさとおやさしさが大切です。この学校に集う人たちが少しでも笑顔になれる…自らへの期待と隣人への優しさの溢れている…そんな学校づくりへ、職員一同20名が「チームあやめ野」として心をついに邁進する所存です。新指導要領運用2年目、新しい生活様式への対応、そして一人1台のタブレット活用初年度などの新しい流れが続きますが、一つ一つ確かな歩みにできるよう努力いたします。

保護者の皆様、地域の方々には、これまでの変わらぬ本校の教育教育活動へのご理解、ご協力を賜りますよう、重ねてお願い申し上げます、新年度の挨拶いたします。

新型コロナウイルス感染症拡大防止に関わり、お知らせしている年間行事予定が変更になる場合があります。その都度お知らせしますので、学校からのお知らせをご確認ください。

